



## 1er Congreso BTED “Educación de deporte: resignificando el deporte”

El pasado 2 y 3 de diciembre la Dirección General de Bachillerato Tecnológico de Educación y Promoción Deportiva (DGBTED) realizó en las instalaciones de Centro SEP, el 1er Congreso BTED “Educación y deporte: resignificando el deporte”, un evento académico con enfoque deportivo cuyo objetivo fue tener un espacio de intercambio de saberes, conocimientos y experiencias para resignificar el deporte en el marco de la Nueva Escuela Mexicana (NEM).



En estos dos días de actividades se recibieron a 658 personas asistentes, 354 mujeres y 304 hombres, en un rango de edad de 14 a 66 años. Cabe mencionar que, el 35% de las personas asistentes pertenecen a la comunidad BTED; mientras que el 65%, provienen de instituciones

académicas y deportivas como PILARES, UNAM, CONALEP, IPN, INDEPORTE, UPN, ENED, PONTE PILA, CONAPRENDE, ITCD, CETIS, COLBACH, entre otros.

El congreso tuvo 2 conferencias magistrales, 16 conferencias divididas en 5 mesas con diversas temáticas, algunas de ellas fueron la perspectiva de género e inclusión en el deporte, trayectoria deportiva, la profesionalización en el deporte y la importancia de la educación socioemocional en el deporte. También, se realizaron 3 talleres, 2 mesas especiales, una de ellas a cargo de las autoridades de BTED con el tema “Los nuevos retos de la educación en México la pertinencia de la incorporación



En foto: Carlos Mercenario Carbajal (COM) y Liliana Suárez Carreón (COPAME).



del deporte en los proyectos educativos y; 1 presentación de libro. Entre las actividades deportivas, hubo clases de aerobox, activaciones físicas de boxeo, atletismo y béisbol impartidas por las y los estudiantes del BTED y, una activación física masiva en las instalaciones de la SEP.

Por otro lado, este espacio contó con stands de proyectos de las y los estudiantes de BTED plantel Texcoco y Campeche; quienes explicaron el trabajo por proyectos que llevan a cabo en BTED y cómo es que transversalizan los contenidos académicos con la práctica deportiva.



Cabe destacar que, en este congreso el BTED fue galardonado por el Colegio Nacional de Entrenadores Deportivos, como una institución educativa que impulsa la formación para la ciudadanía de las y los adolescentes de México.



En la foto (de izquierda a derecha): Angélica María Juárez Taxis, Heladio Castro González, José Juan Quintero Bahena, María Esther Malacara Márquez, Ramón Manuel "El Abulón" Hernández Zamudio, Fernando Magro Soto Otero, Karla Isaeth Díaz Pérez, Daniel Castro García, Adolfinia Chiñas Aguilar, Abdías Salazar Salazar, Jesús Bandera Mendoza y Javier Ariel Hidalgo Ponce.



Esta primera edición del **Congreso BTED "Educación y deporte: resignificando el deporte"** reunió a distinguidos invitados e invitadas especiales que son reconocidos por su labor profesional y trayectoria deportiva a nivel nacional

e internacional; algunos de ellos fueron: Carlos Mercenario Carbajal del Comité Olímpico Mexicano; Liliana Suárez Carreón Presidenta del Comité Paralímpico Mexicano; Javier Ariel Hidalgo Ponce, Coordinador General del programa Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES); Jaime García Rodríguez del Instituto Politécnico Nacional (IPN); Carmen Fernández Cáceres, Directora Nacional de Centros de Integración Juvenil; Oscar Soto Carrillo, Director de Cultura Física de la CONADE (en foto) y; Alan David Picasso, boxeador profesional y estudiante de neurociencias de la UNAM (en foto), por mencionar algunos.



En la foto (de izquierda a derecha): Javier Ariel Hidalgo Ponce, Carmen Fernández Cáceres, Fernando Magro Soto Otero, Karla Isaeth Díaz Pérez.



## Galería fotográfica de las mesas temáticas con participación de estudiantes del BTED

